

En MAB promovemos y apoyamos el crecimiento laboral de todos los colaboradores

Conversamos con **Kevin Ortega, inspector técnico**, quien lleva más de 4 años en la compañía y nos cuenta cómo ha sido su trayectoria y experiencia.



Kevin es ingeniero civil y topógrafo, tiene 27 años y en sus tiempos libres le gusta hacer deporte, pasear en moto; sus géneros musicales favoritos son el rock y la salsa.

¿Cuéntanos sobre tu trayectoria en MAB?

Llegué a MAB a desempeñarme como inspector técnico y luego de unos meses asumí el cargo de topógrafo en el proyecto IDU 1315, en el cual estuve durante 3 años, gracias a la ingeniera Thalia González y el ingeniero Gonzalo Lozano quienes me dieron la oportunidad.

A este cargo llegué finalizando mi carrera y pude poner en práctica varios temas aprendidos en la universidad desde la topografía y la ingeniería civil, y aportar soluciones y hacer siempre lo mejor posible para tener grandes resultados en los proyectos.

¿Actualmente cuál es el cargo que estás desempeñando?

Soy inspector técnico desde hace 7 meses y llegué a este rol porque varios compañeros me avisaron de la vacante y decidí postularme porque quería adquirir mayor experiencia como ingeniero civil.

Lo que más me ha gustado de esta nueva posición es que puedo aportar mis ideas y conocimientos y así apoyar en resolver diferentes temas que se presentan en el proyecto, siempre dispuesto a dar lo mejor para que el contrato de desarrolle adecuadamente.

¿Qué aspectos resaltarías de trabajar en MAB?

Quiero resaltar las oportunidades que brinda la empresa. También he encontrado muy buenos profesionales de los cuales he aprendido bastante y he podido poner en práctica los diferentes conocimientos de mi profesión.

Así mismo, las directivas se preocupan porque uno esté bien y por nuestro bienestar. Por otro lado, es una compañía que ofrece estabilidad laboral y que permite el crecimiento profesional.

¿Cómo te proyectas a corto y largo plazo en la compañía?

A corto plazo me proyecto en un cargo como auxiliar de ingeniería para ir creciendo, y a largo plazo me gustaría llegar a ser especialista de geotecnia que es uno de los temas que me apasionan.



Invito a mis compañeros a que se sigan capacitando y aprovechen las oportunidades que ofrece MAB, así como los cursos y talleres que se encuentran en FormarteMAB, los cuales nos aportan para nuestro crecimiento laboral.